

Ordenaciones en el Santuario de Torreciudad

El Prelado del Opus Dei ordena a dos diáconos de nacionalidad española y a otro procedente de México. Ofrecemos la homilía pronunciada en la ceremonia

10/09/2006

A las diez de la mañana comenzaba en el santuario de Torreciudad la ordenación de tres nuevos sacerdotes agregados del Opus Dei. Junto al Prelado del Opus Dei han

seguido la ceremonia familiares y amigos de los diáconos, además de presbíteros procedentes de varias provincias españolas.

Lea aquí la homilía completa

“Me dirijo a vosotros- ha dicho Mons. Javier Echevarría en la homilía refiriéndose a los ordenandos. Hijos míos, que en vuestra inteligencia se halle siempre encendida la luz de esta nueva llamada. Seréis intermediarios visibles del Sumo y Eterno Sacerdote que nos guía a todos desde el Cielo. Miraos en tan divino Modelo. Aprended las lecciones que Él nos muestra”.

Esmerarse en el servicio amable a los demás

El Prelado del Opus Dei ha utilizado la parábola del Buen Pastor al referirse a la nueva labor sacerdotal de estos recién ordenados. “Dar la vida por las ovejas es un programa

para todos los días, en los mil quehaceres del trabajo sacerdotal, sin esperar la ocasión de llevar a cabo una acción heroica, extraordinaria”. Mons Javier Echevarría ha recordado también en su predicación que “esta disposición vale para todos los fieles, que en virtud el alma sacerdotal, del sacerdocio común recibido en el Bautismo, hemos de esmerarnos en el servicio amable a los demás. ¡Cuántas ocasiones se nos presentan a todos, diariamente, en el ámbito familiar, en el trabajo profesional, en el descanso, en las relaciones sociales...!”.

El Prelado del Opus Dei también ha pedido a los asistentes que sean hombres y mujeres de unidad. “La unidad ha de constituir en todos – sacerdotes y seglares- una noble pasión que hemos de acrecentar constantemente. Si amamos la unidad de la Iglesia, rezaremos cada

día por el Santo Padre y por los Obispos en comunión con el Papa: si deseamos que se realice cuanto antes la unión de los cristianos bajo un solo Pastor Supremo, pediremos con insistencia al Espíritu Santo. Los fieles de la Prelatura del Opus Dei, si deseamos cuidar la unidad de esta pequeña parte de la Iglesia, trataremos de vivir con un solo corazón y una sola alma, como los primeros cristianos”.

Rezar por el Papa y los Obispos

Finalmente, Mons Javier Echevarría ha terminado la homilía felicitando a los padres, hermanos, parientes y amigos de los nuevos sacerdotes. A todos les ha pedido que recen “por el Papa, por los Obispos, por el Ordinario de esta queridísima Diócesis de Barbastro y por los presbíteros de todo el mundo, para que seamos fieles a la vocación que hemos recibido”.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/ordenaciones-
en-el-santuario-de-torreciudad/](https://opusdei.org/es-co/article/ordenaciones-en-el-santuario-de-torreciudad/)
(20/02/2026)